

Septième Dimanche

Comme le dit Paul aux Corinthiens, il y a deux hommes en nous : l'un pétri d'argile et l'autre venant du ciel !

C'est tout le dilemme qui fait de nous des êtres tiraillés entre nos désirs terre à terre et nos aspirations à une vie épanouie en Christ.

C'est à cette vie en Christ que l'évangile aujourd'hui nous appelle pour ressembler à notre Père qui est miséricordieux envers tous, miséricorde qui passe par des choses bien concrètes :

- ✓ Souhaiter du bien à ceux qui vous maudissent !
- ✓ A celui qui te frappe sur une joue présente l'autre !
- ✓ Prêter sans rien espérer en retour !
- ✓ Pardonner
- ✓ Enfin, aimer ses ennemis !

Il nous faut réfléchir un instant à tout ce que Jésus nous dit de l'amour des autres :

- Lorsqu'il nous dit **"Tu aimeras ton prochain comme toi-même"**, ça va, ce n'est pas trop difficile d'aimer ses proches, ceux qui nous ressemblent, ceux avec qui on se sent bien !
- Mais voilà que Jésus dit aux pharisiens avec l'exemple du bon samaritain : **"ton prochain c'est celui dont toi tu es devenu proche, comme cet étranger !"** Là c'est plus difficile, ça demande de s'ouvrir à la différence, de ne pas croire qu'on est les seuls à avoir la vérité !
- Et voilà que nous gravissons aujourd'hui une autre marche lorsqu'il nous dit : **"Aimez vos ennemis, et priez pour ceux qui vous calomnient."**

Aimez ses ennemis ! L'homme pétri d'argile regimbe en nous : c'est impossible !

Bien sûr, il ne s'agit pas, d'avoir de l'affection pour ses ennemis !

Aimer ses ennemis c'est penser qu'avec des gens différents de nous on peut avancer plutôt que de s'opposer, construire plutôt que détruire.

C'est croire, qu'avec eux, on peut construire un monde nouveau !

C'est ce que nous prions dans la prière eucharistique pour la réconciliation (II)

« Ton Esprit travaille le cœur des hommes : pour que les ennemis se parlent à nouveau, les adversaires se tendent la main, et que les peuples cherchent à se rencontrer. »

En prenant chair, Jésus vient nous apprendre à vivre à la manière de Dieu ;
à vivre **"sur la terre comme au ciel !"**

C'est bien ce que nous demandons chaque jour dans la prière !

"sur la terre comme au ciel !"

Ces mots, nous les redisons à longueur de prières, mais voulons-nous vraiment en vivre ?